



Kontakte der Referierenden vom 28. August 2014

Basel zeigt Haltung: Für Offenheit und Fairness, gegen Fremdenfeindlichkeit

Referierende Medienkonferenz

Guy Morin	Regierungspräsident	guy.morin@bs.ch
Anita Fetz	Ständerätin	a.fetz@bluewin.ch
Patrick Hafner	Bürgerrat	p.hafner@gmx.net
Cem Lütfi Karatekin	Basler Muslim Kommission	serhad.karatekin@bmk-online.ch
Guy Rueff	Israelitische Gemeinde Basel	g.rueff@taren.ch
Michel Molinari	Schweizerischer Verband der Immobilienwirtschaft SVIT beider Basel	michel.molinari@svit.ch

Experten:

Andreas Meier, Mitglied Geschäftsleitung Handelskammer beider Basel
Stefan Kaister, Geschäftsführer des Netzwerkes OEKO KMUs
Frau Ruth Ludwig, Delegierte des Vorstandes GGG
Peter Weishaupt, IG Wohnen
Zimmermann Magdalena, Stv. Direktorin mission 21
Edi Pestalozzi, Präsident Evangelische Allianz Basel
Michael Bangert, Pfarrer Christkatholische Kirche
Andreas Zappalà, Geschäftsführer Hauseigentümergeverband BS
Renata Gäumann, Koordinatorin Asyl- und Flüchtlingswesen
Lilo Roost Vischer, Leiterin Runder Tisch der Religionen
Richard Atwood, Kirchenrat Evangelisch-Reformierte Kirche BS
Nicole von Jacobs, Integrationsdelegierte Basel-Stadt

Folgende Allianzpartner unterstützen die Kampagne:

die Gemeinde Bettingen,
die Bürgergemeinde Basel-Stadt,
die Neue Europäische Bewegung Schweiz (NEBS),
die Handelskammer beider Basel,
der Arbeitgeberverband Basel,
der Basler Gewerkschaftsbund, Gewerkschaftsbund Baselland,

die vpod region basel,
das Netzwerk OEKO KMUs,
der Mieterverband Basel,
der Schweizerische Verband der Immobilienwirtschaft SVIT beider Basel,
die IG Wohnen,
die Christoph Merian Stiftung,
die GGG Ausländerberatung,
die Gesellschaft für das Gute und Gemeinnützige GGG Basel,
das Katharina-Werk,
die mission 21,
der Runde Tisch der Religionen beider Basel,
die Israelitische Gemeinde Basel,
die Römisch-katholische Kirche des Kantons Basel-Stadt,
die Evangelische Allianz Basel,
die Basler Muslim Kommission,
die Christkatholische Kirche Basel-Stadt